

山室校下
 住民基本台帳より
 世帯数 5,591世帯
 (8月末より24世帯増)
 人口数 11,777人
 (8月末より41人増)
 男 5,653人
 女 6,124人
 令和2年9月末現在

ふれあい

発行/ 山室校下自治振興会
 編集/ 自治振興会
 広報委員会
 市立山室公民館内
 ☎423-5979
 市立山室公民館
 ホームページ



「僕の書いたリーフ、見つけたよ〜」

感謝の気持ちを
 エールリーフに込めて
 会場の正面には、地域の皆さんに協力してもらったエールリーフが飾られました。コロナ禍で従事する医療関係者への感謝という形で始めた活動でしたが、



みんなの思いがこもったウエルカムボード

校下自治振興会とふるさとづくり推進協議会では、10月26〜30日、市立山室公民館において、ふれあい文化祭を開催しました。コロナ禍のため、開催が心配されましたが、たくさんの笑顔に支えられた5日間でした。

特別な年の特別な文化祭 心がふれあう喜びと感動を

今回は、映画や昭和時代のジオラマなどの特別出品をはじめとして、四百点余りを展示。コロナ禍のため、活動が控えられたこと、例年に比べ出品数は少なめでした。作品には皆さんの気持ちが強く込められていて、どれも素晴らしいと感じました。



素晴らしい作品の数々

らるる家族や自分への想いも綴られ、その数150の枚。エールリーフに書かれたたくさんの思いが、七色の虹のように感動の波へと展開しました。



「よく描けているなあ」



素晴らしい作品に感動

山室ふれあい文化祭
「文化祭ジャンボ？」 当選番号発表
ご当選、おめでとうございます！

当選された方は、当選した抽選券の半券を持って山室地区センターに、**11/25 (水) まで**にお越しください。その場で景品抽選を行います。何が当たるかはその時のお楽しみ！

0003	0006	0008	0016	0021	0024
0040	0052	0053	0056	0069	0072
0076	0084	0100	0104	0111	0114
0128	0135	0143	0149	0157	0159
0170	0178	0185	0186	0187	0197
0199	0205	0214	0215	0223	0225
0238	0240	0249	0263	0268	0273
0275	0278	0294	0300	0354	0395
0417	0966	0970	0973	0975	0980
0989	0993	0994	1001	1005	1008



公民館講座の作品も多数展示されました

会場のおちこちにお花が飾ってありました。「お花を見ると、ホッとすると、お花の音が聞かれました。」



お花への愛情が、すごく伝わります

ウィズコロナでの取り組み
 コロナ感染予防の観点から、会期の延長や検温・消毒、記帳など、来場者の皆さまには、大変お手数をおかけしました。
 運営は試行錯誤の連続でしたが、スタッフをはじめ皆さまのご協力が無事に開催できましたこと、心より感謝申し上げます。
 (主催者)



『わんにゃんコーナー』も新しい取り組みです

家でも実践しようっと
男性料理教室

校下社会福祉協議会（中川忠雄会長）では、日本海ガスさんのご協力で男性料理教室を行いました。



美味しい料理ができました
宮野先生と一緒にVサイン

理教室を行いました。

今回のメニューは、かつおご飯、きのこのかき揚げなど、秋の食材をふんだんに盛り込まれておいしそうですね。

お父さんたちにできるかなあ？と思いきや、手早く要領よく作業して、あっという間にできあがり。試食タイムは幸せタイムになりました。宮野先生、ご指導ありがとうございました。

歩行者には気を付けて
運転者講習会

交通安全協会山室支部



講師の話に真剣に耳を傾ける参加者の皆さん

（奥野國徳支部長）では、市立山室公民館で運転者講習会を行いました。今回は、歩行者の動きを予測して運転することの必要性に重点を置いた講習会

楽しさ、いっぱい

公民館いきいき講座

「光のモバイル」とも言われています。

サンキヤッチャー講座

サンキヤッチャーとは、窓辺につるすとキラキラと光を集めてお部屋を明るくしてくれるインテリア。北欧フィンランド発祥で、



キラキラと光を集めて
輝くサンキヤッチャー

早速、みんなで身近な材料で作ってみました。可愛いビーズをテグスに通し、位置を決めて加締めてできあがり。とっても可愛くて光り輝くサンキヤッチャーに皆さん大喜び。風水的にも幸運を招くとか。来年も光り輝く年になりますように！

寄せ植え講座

季節を先取りして『春まで楽しめる寄せ植え』を作りました。

「コロナ禍スタイル」とい



素敵な仕上がりに大満足
花には癒されますね

うことで、少人数で公民館の花壇の横で植え込みです。秋のさわやかな風に吹かれながらの講座はサイコー！

できあがり

た寄せ植えに、

春まで癒されますね。



でした。22人の参加者は、「歩行者には気いつけんにやのう」と話しながら熱心に耳を傾けていました。

コケって可愛い

コケリウム講座

市立山室公民館では、コケリウム講座を行いました。講師の高山先生が用意した各種の『苔』をビンの中に綺麗に配置。ミニチュアながら癒される空間を醸し出し、何ともいえない不思議な感覚です。



花のような鮮やかな色彩はないものの、地味ながら新たな世界が広がり、皆さん、大満足でした。

可愛いフィギュア（人形）を入れてできあがり



侵入窃盗事件が多発！

- ★玄関・窓は必ずカギかけ
- ★置きカギは絶対しない
- ★足場になるものは置かない

紙類地区回収・11月19日(木)

月曜日から金曜日まで、一週間かけて行った文化祭は、皆さまのご協力とご理解によって、無事、成功裏に終わることができました。

何とんでも大ホールの壁面に飾られたエールリーフは圧巻で、誰もが感動したと思います。コロナ禍ながら、文化・芸術の秋を十分堪能されたのではないのでしょうか。（編集室）



脳トレに挑戦！

（言葉探し）

昭和の有名な歌手が隠れています。すべてのひらがなを使って、見つけてくださいね！（答えは次号）

